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みなさんは学生生活の中で「こうなったらいいな」、 

「あれをどうにかしてほしい！」と思ったことはありませんか？ 

 

学生自治会では現在、学生のみなさんが大学生活を送る中で

抱いている意見・要望を集めるために「要望アンケート」を実施

しています。 

 

そして、このアンケートをもとに要望書を作成し、 

大学に提出することで、みなさんの要望の実現を目指します。 

 

これまでに実現した要望として 

・図書館の利用時間の延長 

・各講義室へのエアコンの設置 

・食堂の増改築 

・生協前スロープの設置 

・授業料減免制度の審査基準の一部改定 

 

などがあります。 
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回答方法 
 

① 授業の際に自治会役員が配付するアンケート用紙に記入し、

そのまま机の上に置いてください。授業後に自治会役員が回

収します。 

 

② アンケート用紙は、構内に設置してある要望アンケート回収

箱や意見箱に投函しても構いません。 

中百舌鳥キャンパスでは、回収箱を各棟（次ページ参照）に、

意見箱をB12棟学生会館1階とC5棟図書館入口前（裏表紙参

照）に設置してあります。 

りんくうキャンパスでは、意見箱を獣医学舎2階第2講義室前

に設置してあります。 

 

③ アンケートにはインターネットからでも回答できます。 

アンケートページには、学生自治会のウェブサイト（裏表紙

参照）のリンクからアクセスできます。 

また、携帯、スマートフォンなどで下のQRコードを読み込

むことでもアクセスできます。 

アンケートページ 

QRコード 
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要望アンケートの実施期間は、 

10月3日～11月11日です。 

ぜひ、みなさんの声を 

お聞かせください！ 
 

要望アンケート 

回収箱 

要望アンケート回収箱設置場所 
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わたしたち学生自治会は 6月に学生のみなさんを対象として「府市大統合

に関するアンケート」を実施しました。ここではアンケートの設問および各

設問に対するみなさんからの回答・意見や、アンケートの結果を踏まえた学

生自治会の方針を掲載します。なお、設問に対する回答は原則として原文の

まま掲載しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《各設問》 

設問Ⅰ. あなたは府市大統合についてどのように考えていますか？ 

 

設問Ⅱ. よろしければその理由をお教えください。 

 

設問Ⅲ. あなたは次の事柄について知っていますか？ 

ⅰ. 2015年12月22日の大阪府議会の議決 

※「統合に向けて準備を始める」という第2期中期目標および「関係者の様々な意

見を柔軟に取り入れること」という付帯決議 

 

ⅱ. 大阪の公立大学のこれからを考える会による府市大統合の白紙撤回を求める署名 

 

ⅲ. 副首都推進本部会議における府市大統合についての具体的検討の開始 

 

設問Ⅳ. Ⅲで知っていると答えた方にお尋ねします。 

 以上の事柄をどこで知りましたか？(複数回答可) 

 

設問Ⅴ. 府市大統合の結果、学生生活にどのような影響があると思いますか？ 

 

設問Ⅵ. 大学に対して望むことがあればお書きください。 

 

設問Ⅶ. その他、意見があればお書きください。 
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《設問Ⅰ～Ⅲに対するみなさんからの回答》 

 

設問Ⅰ 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問Ⅲ 

ⅰ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ⅱ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ⅲ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問Ⅱ(一例) 

 賛成の方の理由 

・2つの大学が統合することで大学の規模が大きく

なり、より大きな研究等ができるようになるから 

・学生が増えることで多くの意見や視点が増え、よ

り良い快適な大学生活を期待できるため 

 

 反対の方の理由 

・未だ具体的にどのような形で統合するのか、学生

への影響はどうなのか大きく周知されていない

現状では、賛同することはできません 

・同じように見える学問分野でも、市大ならではの

学び、府大ならではの学びがあるはずであり、そ

の学びがこれからの学生が学べないのはおかし

いと思うから 

 

 どちらでもない方の理由 

・私たちの学生生活が統合によってどのように変

化するのか不透明であることと、本当に2022年に

統合できるのかあやしいと思ったから 

・自分たちが在学中には何も関係ないから 

 

賛成

90

反対

106

どちらで

もない

231

有効回答者数 427

知って

いる

60

知らな

かった

385

有効回答者数 445

知って

いる

52

知らな

かった

377

有効回答者数 429

知って

いる

89

知らな

かった

441

有効回答者数 530
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・設問Ⅰ～Ⅲの結果を踏まえた学生自治会の方針 

設問Ⅰ～Ⅲの結果より、大学側から学生に対し十分な情報提供が行われていない可能性が

あると学生自治会は考えました。そこで学生自治会はこの結果を踏まえ、アンケート結果を

大学に提出し、府市大統合に関する説明会を開催するよう大学に求めます。 

 

 

《設問Ⅳ～Ⅵに対するみなさんからの回答》 

設問Ⅳ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問Ⅴ(一例) 

・予算が多くなり、より高度な実験が行える 

・交流する人の数が増える 

・特に影響があるとは思われない 

・下宿生の通学に支障が出る 

・学部などが統合されるようなことによって、いま 

のように授業や施設が受けれない、利用できない 

こと 

 

設問Ⅵ(一例) 

・統合についての議会の進歩状況、反対意見、賛成

意見等の情報を積極的に開示してほしい。 

・市大との交流を持つ 

・統合しないでほしい。 

・それぞれの大学の伝統を大切にしてほしい。 

・学業に集中して取り組めるような環境を維持し

てほしい 

 

マスメディア

95

大阪府の発表

8

大阪府立大学

の発表

12

学生自治会の

情報宣伝

3
その他

19

有効回答者数 124
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・設問Ⅳの結果を踏まえた学生自治会の方針 

設問Ⅳの結果より、学生自治会の情報宣伝が不十分であると考えました。そこで学生自治

会は情報宣伝の強化を検討します。 

 

・設問Ⅴ,Ⅵの結果を踏まえた学生自治会の方針 

設問Ⅴ,Ⅵの結果より、学生のみなさんが府市大統合に対しさまざまな期待や不安を抱いて

いることがわかりました。そこで学生自治会は府市大統合において学生の意見が反映される

ようにこれらの意見を大学に伝えます。 

 

 

《設問Ⅶに対するみなさんからの回答》 

設問Ⅶ(一例) 

・自治体は自治体自身の負担が軽くなるというだけをプラスとして強調しすぎているように思う。もう少

し学生自身の負担についても検討してほしい。 

・24時間開館している図書館の設置 

 施設環境を国立(東大はムリとしても京大や阪大)に劣らない(むしろ勝るような)ものにして欲しい。 

社会に対して統合された大学の立ち位置は示してほしい。 

 

・設問Ⅶを踏まえた学生自治会の方針 

設問Ⅶでは大学や学生自治会などに対し、様々な意見が寄せられました。学生自治会は学

生の意見が大学の運営や学生自治会の活動に反映されることが望ましいと考えました。そこ

で学生自治会は設問Ⅶに対するみなさんからの回答の中で、大学などに対するものは必要に

応じて関係各所に伝え、学生自治会に対するものは今後の活動の参考にします。 
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交通安全について 

2016年6月17日に下記のようなお知らせが学生ポータルに掲載されました。 

 

『本学学生の通学時の交通マナーに関して、近隣住民の方々から苦情

が多数寄せられております。(中略)自転車の「ながら運転」、二人乗り、

横に広がっての通行、無灯火、右側通行などは危険な運転であり、道

路交通法の違反行為として検挙される場合があります。 

歩行においても「ながら歩き」や横に広がっての歩行は周囲への迷惑

になるだけでなく、事故を誘発する非常に危険な行為です。(中略)今、

府大生のモラルが問われています。自転車利用者、歩行者とも交通ル

ール・マナーの遵守を心がけてください。』 

参照：https://portal.osakafu-u.ac.jp 

 

交通ルール・マナーは大学外だけでなく大学構内でも遵守されなければな

りません。大阪府立大学中百舌鳥キャンパスでは、校内での自転車の使用が許

可されています。広いキャンパス内を行き来するのに、多くの学生が自転車を

使用しています。交通安全を意識して行動しましょう。 

自転車を使っている人は歩行者優先の原則を守り、上記のような「ながら運

転」などの危険行為は絶対にしないでください。歩行者も「歩きスマホ」のよ

うな周囲の状況が把握できなくなるような行動は控えましょう。 
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連絡先 

TEL     ： 072-257-4301（内線 2745） 
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乱丁・落丁はお取替えします。  

お手数ですが、B12棟2階学生自治会室までお越しください。 

自治会ＨＰ ＱＲコード 
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